

## Spectacle

Le parc Lucien Lacasse s'anime **le samedi 19 août à partir de 14h00** avec le spectacle de l'école de musique Roger Quirion. Apportez vos chaises!

## Fête des voisins de Warden

Le **26 août** prochain vous êtes invités à célébrer la Fête des voisins de Warden de 11h30 – 15h30 au relais **McLaughlin** (entrée piste cyclable) Apportez votre pique-nique, vos chaises de parterre et votre joie de vivre !

Le duo **Impromptu** jouera de la musique à partir de 13h30 pour égayer la fête.

(en cas de pluie les événements seront remis au dimanche)



## **Les tournesols !**



La municipalité du village de Warden fait du tournesol sa fleur emblème, nous invitons les citoyens à orner leur parterre de ces fleurs réjouissantes!

## Ouverture du Terrain de pickleball:

Les citoyens de Warden sont invités à l'ouverture du tout nouveau terrain de pickleball **samedi le 8 juillet à 13h00** au Parc Lucien Lacasse

Que vous soyez débutant ou expert, nous aurons une clinique avec un entraîneur de la Fédération québécoise de pickleball!

Des raquettes et des balles seront disponibles pour vous initier!

Au plaisir de vous rencontrer!

Ce sera l'occasion de vous informer pour l'utilisation du terrain!

## **Semaine des aînés**

**Le dimanche 1<sup>er</sup> octobre**, vous êtes invités de 14h00 à 16h00 pour un Thé à l'Anglaise à la ferme Bowker, inscription obligatoire sur le Facebook du village!



### **Warden sur Facebook**

N'hésitez pas à vous abonner à la page Facebook [Vivre à Warden!](https://www.facebook.com/vivreawarden)  
Un endroit idéal pour venir y lire et partager les activités de Warden et des environs !  
[facebook.com/vivreawarden](https://www.facebook.com/vivreawarden)

## Performance

Live music on Saturday **August 19th** at 2:00 pm with the Roger Quirion Music School. Bring your chair!

## Fête des Voisins de Warden

On **August 26th**, you are invited to, meet and celebrate with your neighbours at the Relais (McLaughlin) from 11:30 to 3:30 (entry of bicycle path) Bring your picnic, your chair and your happiness of living in Warden!

The duo **Impromptu** will play music starting at 13:00 to colour our get together..

(in case of rain, the activities will take place on the Sunday)



## Sunflower!



The municipality of Warden made the sunflower its flower emblem, we invite you to plant some around your house!

## Opening of the Pickleball field:

Warden citizens are invited to the opening of the pickleball field on **Saturday July 8th** at 1:00 pm at Lucien Lacasse Park on Dumoulin street

You are a beginner or a senior: we will have a clinic with 2 instructors from the la Fédération québécoise de pickleball!

Rackets and balls will be available to initiate you!  
Looking forward to meeting you!

It will be the opportunity to get the information regarding the use of the pickleball field

## Semaine des aînés

You are invited on **Sunday October 1st** from 2:00pm to 4:00 pm at the Bowker Farm for an English tea. Mandatory registration on Warden Facebook !



## Warden on Facebook!

Do not hesitate to enroll on Facebook [Vivre à Warden!](https://www.facebook.com/vivreawarden)  
The ideal place to read and share activities in Warden and around!!  
[facebook.com/vivreawarden](https://www.facebook.com/vivreawarden)